



## GUTIÉRREZ LUNA PIDE A MINISTROS DESECHAR ACCIONES DE INCONSTITUCIONALIDAD SOBRE SUPREMACÍA



A unas horas de que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) discuta y vote el proyecto que invalida parte de la reforma judicial, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, envió a los ministros una comunicación en la que les pide desechar las acciones de inconstitucionalidad sobre el decreto de supremacía constitucional.

En conferencia de prensa, el legislador por Morena ofreció detalles del documento que envió a la SCJN.

“Simplemente, reiteramos lo que ya todos sabemos, que es derecho positivo, que está vigente esta reforma que hicimos y que, por lo tanto, la consecuencia es que sobresean todos los juicios que están conociendo. Pudiera parecer una redundancia, pero creemos que no está de más haber presentado estos documentos”, expuso Gutiérrez Luna.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>		05-11-24	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

“Nosotros creemos que nuestra obligación es defender las leyes y las reformas que se aprueban aquí en la Cámara de Diputados, en el Poder Legislativo, en el Constituyente Permanente. Y por eso hicimos esa promoción”, sostuvo el diputado presidente.

Gutiérrez Luna explicó que esa comunicación se sustenta en la reforma de supremacía constitucional ya publicada en el Diario Oficial de la Federación.

“Lo único que se hace es hacerles ver que existe una norma vigente, que ellos también la conocen, que es esta reforma que aprobamos la semana pasada, que hicimos declaratoria el jueves y ese mismo día se publicó en el Diario Oficial de la Federación, y que al sobrevenir esta causa, pues tienen que sobreseerse los juicios que están en conocimiento de la Suprema Corte”, expuso Gutiérrez Luna.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/gutierrez-luna-pide-a-ministros-desechar-acciones-de-inconstitucionalidad-sobre-supremacia>